

コロナとインフル同時流行懸念 クリニック 発熱外来開設し対応

2023年1月2日 NHK

新型コロナウイルスの感染が広がりインフルエンザの同時流行も懸念される中、東京北区のクリニックでは発熱外来を開設して元日も発熱を訴える患者の対応にあたりました。

東京北区の「いとう王子神谷内科外科クリニック」では、元日と3日の2日間、発熱外来を開設して患者を受け入れます。

元日は午前10時から午後3時まで子どもや妊婦などを優先して合わせて10人の診療を行い、5人が抗原検査で新型コロナの感染が確認されたほか、2人がインフルエンザと診断されたということです。

伊藤博道院長は「今はコロナももちろんだがインフルエンザも注意が必要で、初期に適切な治療が行われずに放っておくと重症化するおそれもある。正月は開いているクリニックが周りにほとんどなく、誰かが対応しなければという思いで診療にあたりました」と話していました。

伊藤院長は新型コロナだけでなくインフルエンザの患者も増加していると指摘したうえで「医療機関がひっ迫する中で、若い世代の方々には検査キットを使った自己検査やオンラインでの診断・治療も選択肢に入れていただきたい。また、帰省先から戻るなど移動の機会が増えることで感染リスクも高まるので、どこでも感染するという意識を持ってもらい、その後、いつもと違う症状があれば早めに診断や検査を受けてほしい」と話していました。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●全国の新規感染者数7万6264人死亡は208人東京では7537人感染で先週から約900人減少

<https://news.yahoo.co.jp/articles/41497d8956561b4d4f66c1cb3153538852080e4e>

●新型コロナ 愛媛県内で新たに1190人感染確認 4人死亡

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8c6a4f05390b4296785e694fb9e676f0d90b8055>

●【大分】新型コロナ1255人感染 病床使用率は過去最高の66.5%

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1444e6dc4641c896c52550974da50caa6870169b>

●新たに1092人感染 10人死亡 新型コロナ 2日の栃木県内

<https://news.yahoo.co.jp/articles/f6aa2e128b809600200a99e56fcdb342ef0cfb3b>

●広島県内2917人の感染確認 11人が死亡と発表

<https://news.yahoo.co.jp/articles/38be92e43603db622ec21308d5277ee0f49f3304>

●【中国が異例の対応】シオノギの「ゾコーバ」買います？ だけどワクチンは買いません！ コレをどう捉えるのか？ チャンスでしかない。

<https://www.youtube.com/watch?v=dFGMQT2hvrU>

●【中国 感染爆発】『習近平 政策転換の意図』

<https://www.youtube.com/watch?v=brgv-sLkrCo>

今日のPDF紹介下線をクリック

●米、中国からの入国者にコロナ検査義務化 1月5日から

●中国“ゼロコロナの壁”崩壊…2023年も続く“副作用” 「感染拡大は自由の代償」中国人の本音は

●「新型コロナ以外の病気」が急増 その背景に「人流」との関係